



Se realizará en nuestra ciudad una importante clínica de patín artístico en la Expo Yerba, para patinadores de toda la región, a cargo de renombrados disertantes destinado a varias modalidades

Dicha clínica fue presentada en conferencia de prensa encabezada por el Sr. Intendente Lic. Mario Viale, junto a la Directora de Deportes y Juventud Prof. Marcela Coutto, acompañados además por la Instructora de la Escuela Municipal de Patín Rosi Maidana e integrantes de dicha escuela

Las disertaciones estarán a cargo de: Maricarmen Sanjuan, Pablo Rocha, Gabriela Spadaccini y Alejandro Raga y está abierta a todos los patinadores de la región, además durante los distintos días se ofrecerán charlas sobre psicología deportiva y nutrición.

La organización está a cargo de la Municipalidad de Apóstoles a través de la Dirección de Deportes conjuntamente con la federación Misionera de Patín

CLÍNICA INTEGRAL DE PATÍN ARTÍSTICO

**11, 12 Y 13
DE JULIO**
APÓSTOLES, MISIONES



DISERTANTES:

- Maricarmen Sanjuan
- Pablo Rocha
- Gabriela Spadaccini
- Alejandro Raga

Abierta a
todos los
patinadores
de la región!!

MODALIDADES:
FIGURAS OBLIGATORIAS
DANZA - LIBRE
CHARLAS DE
PSICOLOGÍA DEPORTIVA Y NUTRICIÓN



